



CÁMARA DE DIPUTADOS

Citarán al secretario de la Defensa

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gtmm.com.mx

La Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados, aprobó solicitar una reunión con el secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, en el marco del análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, para escuchar las necesidades presupuestales en materia de ciberseguridad ante el reciente ciberataque.

Durante la reunión de trabajo de la Comisión de

Defensa, el diputado por Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera Sepúlveda, expuso la urgencia por citar al titular de la Defensa Nacional, para explicar la vulneración a la seguridad de la institución.

El emecista comparó el hackeo a la Sedena con los *Panama Papers*. Refirió que el robo de información a la Sedena representó 6 terabytes de información, mientras que los *Panama Papers* 2.6 terabytes.

“Creo que todos entendemos que no es cualquier cosa, ya que se hackearon



Platiquemos sobre su presupuesto y en lo particular, sobre el presupuesto que requiera la Sedena para ciberseguridad.”

RICARDO VILLARREAL

DIPUTADO DEL PAN

alrededor de 6 Terabytes de información, lo cual es equivalente a miles de correos e información de suma

importancia para la seguridad no solamente de la defensa Nacional, sino, de la seguridad de este país”, expuso.

Barrera expresó preocupación por que el ciberataque represente un problema de vulnerabilidad a otras dependencias como CFE o Pemex.

“A mí me preocupa mucho que estamos ante un grave problema de vulneración a la ciberseguridad en este país y que si esto le pasó a la Secretaría de la Defensa no sabemos lo que le pueda pasar, si esto sucede con la CFE, con Pemex con alguna otra dependencia y puedan de un momento a otro vulnerar y saber la información y poder hacer un uso malo”, advirtió.